



Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registra 185.997 pasajeros en febrero

- Durante el pasado mes operaron en la pista compostelana 1.559 vuelos

12 de marzo de 2025

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro cerró el pasado mes de febrero con un total de 185.997 pasajeros (un -8,1% que en el mismo mes de 2024), de los cuales 185.467 volaron en vuelos comerciales (162.371 en vuelos a destinos nacionales y 23.092 a destinos internacionales).

En cuanto a las operaciones, el pasado mes el aeropuerto compostelano registró 1.559 vuelos (un -2,3% que en febrero de 2024), de los que 1.453 fueron vuelos comerciales (1.267 a destinos nacionales y 186 a destinos internacionales).

La terminal de carga compostelana registró un total de 287,4 toneladas de mercancías.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el segundo mes de 2025 con 24.537.134 pasajeros, un 4,4% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 223.083 movimientos de aeronaves, un 4,7% más que en 2024; y transportaron 111.790 toneladas de mercancía, un 4,7% más que el año pasado.